



ガンの積極治療を求め！③

渡辺 徹太郎 (まちなだ新世紀) 考え方をつくっていきたくて考えています。開設者としてのガンに対する放射線治療が市民病院では出来ない。手術、抗ガン剤、放射線と合わせた治療が現在の主流だ。先進放射線治療を導入すべく、行政と病院で協力し前進させるべきだ。どうか。

市長 病院開設者としての市長です。町田市としてこの分野の研究成果というものをもう少し具体的にまとめ



ネーミングライツの慎重運用を

森本 せいや (民主党・社民ネット) 鶴川駅前公共施設へのネーミングライツ市内初採用にどのような声が出ているか。

文化スポーツ振興部長 ネーミングライツの名前から施設の事業内容が想像しづらい、文化施設にネーミングライツはなじまないという意見がありました。

同制度は唯の財源確保策ではない。主旨・法解釈を整理し、慎重運用すべきだ。

政策経営部長 契約も含め検証しなければと思います。

市長 法律上の位置づけをするのは難しいと感じます。

学校図書館の充実の為、学校司書制度整備、図書ボランティアの方々の権限・立場の充実、明確化を計るべきだ。

教育長 校長会の役員の先生方と、できれば意見交換をさせていただいて具体的な実態をまず確認させていただきたいと思っています。



リニア駅を相模原・町田駅に

吉田 つとむ (志政クラブ) JR東海が計画するリニア中央新幹線の駅が相模原市に出来ることになったが、両市の連帯のために町田市が駅ビルや周辺整備目的で財政的支援をする考えはないか。

市長 相模原市からリニア中央新幹線の建設に関する協力要請というものはいただいております。周辺市に与える影響や効果についてこれから検討していきます。その上で



震災から市民の生命を守れ！

宮坂 けい子 (公明党) 家具転倒防止器具の支給や、地震対策用品・避難セット・食料等々の防災用品のあっせん準備率の向上を。

防災安全担当部長 防災用品の備蓄、大変重要なことで機会あるごとに市民の方々にお話しているところです。

どのような方法がよりよいのか研究していきたい。

早期発見でがん死亡率を減らすため複数のがん検診

をセットで行うがんセット検診や、ピロリ菌対策を早急に地域保健担当部長 市の医師会や関係機関、専門家の方々の話をお伺いして研究していく必要があると考えているところです。

子供の生命を守るため通学路の安全対策を急げ。

学校教育部長 地域の皆様による見守り活動の実施等、警察等との連携を図り、安全対策に取り組みしていきたい。



家具転倒防止器具



2019ラグビーワールドカップ

河辺 康太郎 (民主党・社民ネット) 二〇一九年にラグビーワールドカップが日本で開催される。スポーツ振興、国際交流推進、地域活性化、観光推進、教育上の観点において有効と考えられる大会開催期間中のキャンプ地招致を市として取り組んではどうか。

加藤 副市長 もし町田市で試合なりキャンプが開かれるという事になれば、本当に世界にもPRでき、国際交流



くらしと市政のちを守る

細野 龍子 (日本共産党) を上のせしてはどうか。

都市づくり部長 市内の交通不便地域はほかにもあります。新規路線に影響を及ぼすことから、これ以上負担すべきではないと考えています。

食品の放射線量を測定する測定器を購入して、市民の不安を解消してはどうか。

地域保健担当部長 都道府県における出荷前検査等が実施されており現状、市が機器を購入する考えはありません。

シルバーパス利用者が多く不採算となるコミュニティバス路線には、その分補助



公衆浴場(銭湯)に支援拡充を

殿村 健一 (日本共産党) スロープ崩壊事故の原因究明と再発防止を行う考えは。

都市整備担当部長 市としては今後も必要に応じて市ですべきことは行っていきます。

市民、職員向け「庁内放送」の内容やあり方を検討すべきではないか。

財務部長 各課の連絡調整、事務効率の向上を図るために放送の時間帯、放送の仕方、内容等の運用方法の検討を行っていただきたいと考えています。

コストコ町田多摩境店



新たな震災対策について

佐藤 伸一郎 (自由 民主) 東京都の新たな被害想定を受けて、町田市としての震災対策の取り組みを問う。

市長 都の動向を踏まえ、既に町田市地域防災計画の修正作業を進めているところで、一二月の町田市防災会議で、修正案の承認をいただき、修正を完了したい。

小田 急多摩線延伸について、今後の検討調査の取り組みを問う。

加藤 副市長 沿線町づくりの検討、事業化を見据えた計画の検討の深度化等を行っていきます。また、関係者の合意形成を進めていきたい。

雨水の浸水被害解消のため幹線整備に併せて枝線の整備を求めているかどうか。

下水道部長 下水道ビジョンに沿って雨水幹線を中心に整備を進めています。これにあわせ、必要に応じて雨水枝線の整備も検討していきます。



本沢ダムは本沢丈夫の耐震

川畑 一隆 (公明党) 金の効果的な支払い方法の改善など、保育室が安定した運営ができるよう支援を求めます。

子ども生活部長 まずは、施設の紹介を充実させていきたい。その上で制度的な改善についても検討していきたい。

今回の建設業許可変更の契約を前例とするのか。

財務部長 今回の実例を適用するつもりはありません。未然に防ぐことを念頭に入札、契約事務を精査し見直したい。



本沢ダム



新たな清掃施設整備について

山下 てつや (公明党) 新たな清掃施設「資源循環型施設」に防災・減災のまちづくりの拠点としての機能を加えるべきと考えるが。

市長 防災対応を含めた地域の町づくりというのは、震災後の一つの大きな観点ではないか、エネルギーセンターとしての役割というの、その一つだろうと思います。バイオガスの利用も、コストは高いが、バランスがとれるの

では、数字的なものも含め説明できるようにしたい。

相模原市では、児童・生徒による学校トイレの清掃を行っている。教育委員会や保護者などによる現場視察を実施してはどうか。

教育長 PTAの代表の方等から現地視察の要望があった場合、トイレ清掃の趣旨の理解を深めていくいい機会だというふうに思っています。前向きに検討していきたい。